



DFL de Nueva Planta SAG, Política de Personas, Ranking Nacional y Bono SAG, en Reunión con Dirección Nacional

El Directorio Nacional de AFSAG se reunió en una nueva sesión de trabajo con el Director Nacional del SAG, José Guajardo Reyes, para conversar temas transversales y definir plazos para tener soluciones definitivas.

Los dirigentes nacionales, encabezados por el Vicepresidente, Tito Cárdenas, solicitaron nuevamente la entrega del borrador del Decreto con Fuerza de Ley que establece la Nueva Planta del SAG, Ley 21.507, trabajado en conjunto con nuestra Organización y enviado al Ministerio de Agricultura para su posterior envío a la Dirección de Presupuesto, DIPRES. El documento fue remitido a la AFSAG durante la jornada.

Asimismo, se pidió la pronta socialización de la nueva Política de Personas 2023, que fue sistematizada en conjunto con la AFSAG, para disponer de una norma interna clara, elaborada y conocida por todas y todos, que regule lo que llamamos "Carrera Funcionaria" en la Contrata, desde que ingresamos hasta que nos retiramos de la Institución. Para avanzar, la Dirección Nacional se comprometió a proceder a su publicación en Consulta Pública, y así recibir aportes y comentarios que pudieran enriquecer el texto.

En lo que respecta al Ranking Nacional, en la Contrata, cuyos parámetros se encontrarán definidos en la Política de Personas, se recuerda que se debe conseguir el dato cierto de los años a honorarios de las personas actualmente en la contrata, para trazar su antigüedad en la Institución, factor que fue aprobado por la Contraloría General de la República y que ahora se debe considerar, a fin de establecer el tiempo servido en el SAG. Este punto se debiera solucionar en el mediano plazo para proceder a la publicación del Ranking.

En la ocasión, la Dirección Nacional ratificó el compromiso institucional para lograr el incremento del componente fijo de la Ley 20.803, conocido como Bono SAG, que beneficiará a casi 4 mil personas, de Planta y Contrata, que esperamos sea visto en el Congreso en el marco de la discusión del Presupuesto de la Nación.

Por último y como era de esperar, el Director Nacional expresó su molestia por la denuncia del Directorio Nacional AFSAG ante la Comisión de Agricultura de la Cámara de Diputados, por el tema de Moscas de la Fruta, lo que fue ratificado por este Directorio e insistimos en que intervenga a la brevedad los liderazgos nacionales de la División de Protección Agrícola y Forestal para que cambie el enfoque del Programa de Mosca de la Fruta.

A la cita asistieron, los Dirigentes Nacionales de AFSAG, Tito Cárdenas, Boris Vidal, Aliz Fernández y Julio Bustamante; por el SAG, el Director Nacional, José Guajardo, el Jefe de Gabinete, Marcelo Cárdenas; el Subdirector Nacional, Maximiliano Cabrales y su asesora, Polyana Salinas.



Directorio Nacional AFSAG

SANTIAGO, 29 de Septiembre de 2023